
令和２年９月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

  中島 浩介 議員  

◇教育振興について ―県立高校改革の推進について― 

 

地元の島原翔南高校や小浜高校においては、定員割れの状況であり憂慮している。志願

者を増やすためにどのような取組を行うのか伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

議員からご指摘がありました少子化の影響に加えまして、他校への進学者の増加等もあ

り、お尋ねがあった両校につきましては、ともに定員割れの状況が長期間続いております。 

そのため、島原翔南高校におきましては、来年度から公務員・ビジネスコースや福祉・

保育コースなど、生徒の多様な進路希望や地域のニーズを踏まえた４つの学びの系列を設

け、よりきめ細やかな学習指導を行うこととしております。 

また、小浜高校におきましては、平成３１年度にビジネスに関連する知識やスキルをよ

り専門的に学べる総合ビジネス科を新設し、各種資格取得に加えて、韓国語の習得を図り、

異文化理解を深めるなどの特色ある教育活動を展開しております。 

今後とも現在進めている特色ある教育活動を中学生や保護者の方々に十分に理解してい

ただくための広報活動を一層充実させるとともに、地域に根ざした教育活動による更なる

魅力化を推進したいと考えております。 

 

 

 


